



「子どもを犯罪から守る」まちづくり講座 第3ステップ 実行計画とまちづくりの取り組みを進めよう

2019年9月14日（土）亀有地区センターにて第3ステップ講座を開催しました。

今までの講座の流れを説明、活動の目的、実行計画案作成の進め方、実行計画の実例を発表しました。

発表後は第2ステップで作成した、環境改善案をもとに実行計画案の作成を実際にワークショップで体験し、班ごとに発表してもらいました。



「子どもを犯罪から守る」まちづくり講座 関係行政機関との懇談

2019年11月16日（土）ウィメンズパル多目的ホールにて、関係行政機関との懇談を開催いたしました。行政側出席は、亀有警察署（生活安全課）・葛飾区地域振興部生活安全課・葛飾区都市整備部道路補修課・葛飾区都市整備部公園課・葛飾区都市整備部公園課（2個ある!）・葛飾区教育委員会事務局総合教育センターでした。飯塚小学校、奥戸小学校、お花茶屋地区（上千葉小学校PTA・双葉中学校PTA・お花茶屋地区委員会）、新小岩地区（小松南小学校PTA・小松中学校PTA・新小岩地区委員会）の4団体から質問や確認事項を投げかけました。参加者頂きました方々より以下のご感想をいただいています。

- ・本日は有難うございました。とても勉強になりました。中村先生の「地域は住んでいる大人が確信、知識を持つことが地域安全につながる」という話が心に残りました。大人一人一人の意識が大切だと思いました。:
- ・様々な行政担当者のお話を聞くことができ、貴重な機会でした。今後、PTA活動の一環として行う活動の参考にしていきたいと思います。
- ・項目ごとにどこの部署に相談したら良いのかを具体的に教えていただきとても勉強になりました。どのように対応したらよいか分かりました。有難うございました。
- ・小さいお子さんを連れて参加されているPTAのお母さんに頭の下がる思いです。
- ・近年の犯罪のパターンが変化していて、防ぐには、知らない、無関心ではなく、関心を持てるまちづくり（あいさつや親切）が大切。



「子どもを犯罪から守る」まちづくり講座 取組団体報告会

2019年12月14日(土)新小岩北地区センターにて、取組団体報告会を開催いたしました。参加団体はお花茶屋地区(上千葉小学校PTA・双葉中学校PTA・お花茶屋地区委員会)、新小岩地区(小松南小学校PTA・小松中学校PTA・新小岩地区委員会)、飯塚小学校PTA、奥戸小学校PTA、こすげ小学校PTA、清和小学校PTA、南綾瀬地区、堀切地区、個人参加、小P連会長、合計25名の参加でした。各取組団体が一年間活動した内容を報告しました。今回は各団体の報告が終わった段階で、参加者の方より質問の時間を設けて、取組団体の方に答えて頂きました。抜粋してQ&Aを記載いたします。

Q: 毎年ワークショップをして改善する箇所はありますか? 最近改善されたところはあるですか?

A: ハード面では活動当初はいろいろ出て改善していました。最近はハード面での改善は進んでいません。今はとにかく地域の方の意識を高めたいというのが課題です。ただ古くなった道路の補修やペイントはしていきたいと思っています。(新小岩地区委員会)

Q: ミニフィールドワークはどんな人が何人くらいで行いましたか?

A: 今回は子どもを守る町づくり委員会メンバーと本部役員と推進会太田さんの9名で行いました。委員メンバーも初めての人もいましたので、昨年度どのような感じで行ったかを認識できるように一箇所だけで行いました。(飯塚小学校PTA)



活動報告

飯塚小学校PTA

★ミニフィールドワーク実施

9月7日(土)14:00より9名で、今までのアンケート結果を参考に飯塚公園で実施しました。

フィールドワークに参加した事で、学校の近くの公園にもかかわらず、「ゲームやバックが盗まれた」や、「怖い思いをした」と言う子ども達がいる事を知りました。改めて、家庭で公園での遊び方を確認しました。フィールドワークを体験し私自身も、もっと子ども達に目を配ろうと思いました



★葛飾教育の日 ひまわり110番授業

11月9日(土)教育の授業の中で4年生を対象にして「ひまわり110番」町探検を実施することになりました。今年度は新規設置6件です。参加人数は4年生65名、保護者20名。どこに設置してあるかを確認し、コースを決め、プレートを確認しながら周りました。授業を通して子ども一人一人が地域の安全について学びを深めることができました。

宝木塚小学校PTA

★アンケート集計

12月23日(月)10:30~12:00 2階ランチルームにてPTA本部中心でアンケート集計を実施しました。配布数197、回収数133、回収率67.5%。窃盗犯9件、風俗犯6件、粗暴犯3件の結果がでました。フィールドワーク実施は、周年事業がある為今回実施予定はありません。PTA全体ではなく、少人数でのフィールドワーク実施も検討して頂けたらと思っています。

